

29 kilómetros de cables fueron robados en la región en 2024

Así lo informó CGE, responsable del suministro eléctrico desde Arica a La Araucanía.

Redacción

En el 2024 se registraron 774 robos de cables de cobre, con un total de 225 kilómetros en el área de cobertura de CGE. Así lo informó la empresa responsable del suministro entre las regiones de Arica y Parinacota y La Araucanía.

La cifra equivale a la distancia que hay entre Santiago y Los Vilos, siendo un 14% más de cable robado en comparación con el año 2023.

La Región de Antofagasta se encuentra entre las con



A nivel nacional se sustrajeron 225 kilómetros de cables de cobre.

mayor cantidad de cable robado, con un total de 29.012 metros.

“Las bandas delictuales también han afectado equi-

pos, como el caso ocurrido en la localidad de Coya, comuna de Machalí, Región de O’Higgins, donde una banda organizada robó cables y des-

manteló el generador instalado por CGE en la localidad, dejando a cerca de mil hogares sin respaldo en caso de interrupciones de suministro. Los daños provocados fueron superiores a los 500 millones de pesos”, señaló la empresa en un comunicado.

Agregó que los robos de cables afectaron la calidad y continuidad del suministro para más de 270.000 clientes.

CGE hizo un llamado a las autoridades para hacer frente a este ilícito, el que ha venido aumentando y con mayor violencia.